



BERNHARD 
SEIDENATH
Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Donnerstag, 22. Dezember 2016

Viertes Gymnasium in Karlsfeld

Der Stimmkreisabgeordnete für den Landkreis Dachau im Bayerischen Landtag, Bernhard Seidenath, begrüßt die heutige Ankündigung in der Presse, dass nun für das vierte Gymnasium in der Gemeinde Karlsfeld die Ampeln auf Grün stehen. "Ein viertes Gymnasium ist im stetig an Einwohner wachsenden Landkreis Dachau dringend erforderlich. Die zweitgrößte Gemeinde im Landkreis Dachau, die Gemeinde Karlsfeld ist hierfür auch der richtige Standort" erklärte Seidenath, der sich bei den zuständigen Ministern Dr. Ludwig Spaenle und Dr. Markus Söder seit langem für das vierte Gymnasium eingesetzt hatte.